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La seduta comincia alle 2. 5 pomeridiane. 
Quartieri, segretario, dà lettura del processo 

della sedLita precedente. 
Presidente. Ha facoltà di parlare l'onore-

vole De Martino. 
De Martino, Io voglio rivolgere una breve 

raccomandazione al nostro illustre presidente. 
Quando l'onorevole presidente nominò la 
Commissione d'inchiesta sugli Ist i tuti di 
emissione, unanimemente fu lodata la scelta, 
per l'alto senso d'imparzialità clie aveva 
presieduto alla nomina dei membri della 
Commissione stessa. Ognuno di noi riconobbe 
e sentì che con quella Commissione si sa-
rebbe constatata innanzi tutto la verità, e 
che la verità si sarebbe detta al paese. Ora 
la domanda che io rivolgo al presidente, e 
che io prego di volere a suo tempo rivolgere 
alla Commissione d'inchiesta, è la seguente: 
non crede la Commissione di comunicare 
alla Camera il lavoro fatto Un'oggi, prima 
che venga in discussione la legge bancaria? 

Non crede la Commissione, non crede la 
Camera che sia utile di determinare quelle 

j tali responsabilità politiche e morali prima 
che la legge bancaria sia votata? 

Non crede la Camera che essa procede-
| rebbe a quel voto con assai maggiore sicu-

rezza ed autorità quando l'atmosfera fosse 
snebbiata? Non si possono oggi alcuni dei suoi 
membri trovare sotto il peso della Commis-
sione d ' inchiesta? 

Io non dubito che le prime rivelazioni 
della Commissione varranno a togliere ogni 
sospetto e a sincerare l 'atmosfera; ma è ne-
cessario che ciò avvenga prima che la legge 


